



高麗中学校だより

# 日和田

令和6年6月号

文責：利根川典正

GW（ゴールデンウィーク）が終わり、高麗中では旅行的行事の準備が本格的に進められています。1年生は川越で校外学習、2年生は神川元気プラザの宿泊学習、3年生は奈良・京都の修学旅行、目的地は違いますが、高麗中生一人一人が「主役」となって取り組んでいます。『ミラクル高麗中 奇跡を起こせ!』・・・当たり前のことを当たり前でできる。努力を重ねる・・・そのなかでできなかったことができるようになる。きっとこの旅行的行事でも多くのミラクル、奇跡を起こす=成長することがあるかと予想されます。どんなミラクルが起きるか今から楽しみです。

またご家庭におかれてもお子様に、「最近、ミラクルは起きているかい？」などと声を掛けてみてください。きっとたくさんの成長を感じていただけることと思います。

## 5月17日（金）中間テスト

1年生にとっては、初めての定期テストでした。1年生の教室に行くと、いつもと違う雰囲気でした。まさに「緊張感」の漂う雰囲気でした。緊張することは決して悪いことではありません、緊張する場面を乗り越えた時、人は成長できると思います。テストを終えた1年生に声を掛けたら、「緊張した」「難しかった」と言葉にしていました。しかし、緊張から解かれたその表情は達成感や充実感で満ちあふれていました。



## 日高市教育委員会主催・留学体験ツアー1DAYツアーに向けて

7月26日・27日・30日・31日・8月1日・2日（実施日の中で1日約3時間の体験をする）の期間で実施される留学体験ツアー1DAYツアーに向けて、2年生を中心に夏休みのイベントとして控えています。今年度は1・3年生も参加募集でき、また3年生には運営スタッフの募集もありました。

教育センターで担当される先生に聞いてみると、2年生はもちろんのこと、1年生からも数名参加応募があり、3年生にも運営スタッフの応募があるとのことでした。

この留学体験ツアー1DAYツアーは、日高市独自の事業で近隣市町村がこの事業を参考にしたり、昨年はニュースや新聞等のメディアで紹介されたりと注目されました。

ぜひ参加される高麗中生には、チャレンジの気持ちで臨んでくれたらと願っています。

## 高麗中日記～子供たちの様子を伝えていきます。

5月21日、生徒会朝会がありました。生徒会長から『中間テストの振り返りを丁寧にし、課題を明確にし、次に生かそう。校外学習や宿泊学習、修学旅行に向けた準備を確実に進め、よりよいものを創りあげよう』と語りかけました。読み原稿は持たず、堂々とした姿でした。十分な準備、そしてこれまで積み重ねた鍛錬がないとできないことだけに立派でした。

また、生徒朝会を終えると、3年生が片付けを素早く始めました。3年生にとっては、習慣になっているようですが、これまで高麗中で引き継がれてきたすばらしい伝統です。このような3年生の姿を1・2年生は見て、伝統はつながっていくのだと思う光景でした。

頼もしい3年生、これからも1・2年生に憧れる存在として輝いてくれたらと願っています。